
3E 課題研究の発表のまとめをしています！ 
食品科学科 3 年 

農文祭の展示ブースに、3 年生はこの 1 年間で取り組んでいる課題研究のまとめのポスターを展示しま

す。約半年間かけて、長崎県の農産物を利用した新商品の開発を研究してきました。その成果を、学校外

の方にも見て頂く機会ですので、しっかりとまとめて 11 月 17,18 日に堂々とお披露目できるように、班

員で協力しています！ 

 

 

先生から見やすいグラ

フのまとめ方の説明が

あり、参考にグラフを

作成しています！ 

わかりやすいグラフの作成

をするために、真剣に

Excel を使う姿がかっこい

いです！ 

原価計算と利益について熱く議論

をしています！ 

3 年間同じクラスなので、お互いの意見を

出し合いまとめることもスムーズです！ 

8 班みんなそれぞれ頑張っています！ 

食品の製造だけでなく、研究、まとめをする力も付けています！ 


